

はんの梢

学校教育目標

ゆたかな心 たくましい力
R7 重点目標 みがく

学校だより 12月号



大井川東小学校

R7. 12. 19



検索【大井川東小学校】

よいお年をお迎えください



富士山には雪も積り、すっかり季節は冬となりました。インフルエンザの流行による子供たちの健康への心配はまだまだありますが、いよいよ冬休みが始まります。

今年も終わりが近づいてきました。12月に入ると年末ということで、日中は何だか慌ただしさを感じるようになります。一方で、夜はこの時期、年間で最大の流星群のふたご座流星群の極大を迎えるため、輝く星空が広がり、静かな時間が流れます。今年は、12月13日から15日までの2夜が普段よりもかなり多くの流星が見られました。皆さんはご覧になったでしょうか。さっと現れ、さっと消える流れ星（火球）をイメージしていましたが、今年はひときわ明るい流れ星（火球）でした。流れ星が輝いて見えるのは、宇宙の小さなちりが大気との摩擦で燃えて輝くからだそうですが、今年の流れ星は燃えている様子がうかがえるほどの輝きでした。

ところで、光の速さはどのくらいかご存じでしょうか。秒速約30万kmと言われています。と、言われても想像できない速さですが、一般に1秒で地球を約7周半できるほどの速さだそうです。太陽は光って見えますが、これは約8分前の姿を私たちは地球上で見ているそうです。星については、地球からの距離で変わらるそうですが、星座としてよく知られている「おおいぬ座」のシリウスは光り始めてから、地球上にいる人が気づくまでにおよそ8.7年かかるそうです。この冬の夜空、私たちが見ているシリウスは8年から9年前に光ったものを見ていることになります。宇宙の壮大さを感じます。このような大自然の神秘に囲まれて生きている私たちが無限の可能性を持っていると言われるのも過言ではない感じます。

時々、子供たちの行動の中に光るものを感じことがあります。それはその瞬間の行動が輝いたのではなく、そこに至るまでの積み重ねの結果輝いたことになるのではないでしょうか。子供の行動の過程にこそ、価値があるのだと思います。子供たちが行っている日々の努力は、今は輝かないかもしれないけれど、いつかきっと夜空に輝く星のように輝くことでしょう。たくさんの星の輝きをもった子供たちの可能性を見守り、これからも応援していきます。

今年もお世話になりました。皆様の温かなご支援とご協力のおかげでしずはまっ子は元気に過ごすことができました。ありがとうございました。



どうぞ、よいお年をお迎えください。

お礼

今年も本校の教育活動へのご理解、ご協力をいただき、ありがとうございました。また、授業参観等、学校での子供たちの様子を見ていただくために学校に足を運んでいただき、大変うれしく思いました。年明けもご案内させていただきます。ぜひ、学校へ足を運んでください。

また、常時、学校ではアルミ缶回収を行い、その収益金で子供たちの教育活動の充実を図っております。学校にお越しの際は、アルミ缶回収にもご協力いただけたら幸いです。

よろしくお願いします。

しづはま発表会



今年も「しづはま発表会」を開催しました。子供たちが取り組んできた学習の成果をペア学年や下の学年の仲間、保護者、地域の方に向けて発表をしました。大勢の方に見ていただくことができ、普段と違った雰囲気に少々緊張気味の子供たちでしたが、大勢の人の前で発表することができました。プレゼンテーションしている子供の姿に見に来た大人は驚いていました。



1年「たのしいあきいっぱい」

2年「たんけんほうこくたい」

3年「しづはまの宝人」



4年「大切なのちを守ろう」



5年「ぼくらは、地球守り隊」



6年「未来への歩み」

しづはまっ子の教育を語る会



しづはま発表会での6年生の発表や他学年の授業の様子を参観していただきながら、「しづはまっ子の教育を語る会」を開催しました。地域の多くの方にお集まりいただき、子供たちの様子や子供たちのためにできることなどを話し合いました。改めて、本校は保護者・地域に支えられている学校と感じることができました。ありがとうございました。

